



Urge José Antonio García al Gobierno Federal cambiar la estrategia de seguridad y proteger a la infancia

El diputado José Antonio García García (PAN) señaló que la estrategia fallida de «abrazos, no balazos», implementada por el Gobierno Federal ha traído consigo en los últimos 41 meses, la muerte de 8 mil 300 menores de edad.

Esto, aseveró, representa un duro golpe para la infancia del país y muestra la incapacidad de este gobierno por brindar protección a las niñas, niños y adolescentes.

https://edomexaldia.com/urge-jose-antonio-garcia-al-gobierno-federal-cambiar-la-estrategia-de-seguridad-y-proteger-a-la-infancia/